

COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Dépôt d'une résolution lundi

JOSÉE NÉRON VEUT UNE POLITIQUE DE CONSULTATION CITOYENNE D'ICI LA FIN 2016

SAGUENAY, le 3 juin 2016 – La conseillère municipale Josée Néron déposera une résolution au conseil municipal du 6 juin afin que la Ville de Saguenay se dote d'une politique de consultation citoyenne d'ici la fin 2016. Un moyen, selon l'élue, d'encadrer et d'améliorer le dialogue entre la Ville et les citoyens mais surtout de répondre aux besoins et attentes de ces derniers, ce qui peut se traduire par des économies substantielles pour l'administration municipale.

«Dès 2012, l'Union des municipalités du Québec a publié un guide pour que les villes se dotent d'une politique de consultation et d'information citoyenne. Plusieurs ont répondu à l'appel et en ont adopté une. C'est le cas de Québec, Montréal, Sherbrooke et Gatineau entre autres. Comme élus, nous devons avoir un guide qui nous permet de déterminer quand et sur quoi consulter. Nous devons établir un véritable dialogue avec les citoyens. Une politique de consultation citoyenne en est le point de départ», explique Josée Néron.

La conseillère municipale et chef de l'ERD espère que le comité de travail soit formé dans les meilleurs délais. Elle souhaite que le document qu'elle a partagé à ses collègues lors du dernier conseil, intitulé *Vers une ville à l'écoute de ses citoyens*, lequel constitue un canevas de départ d'une politique de consultation citoyenne, soit utilisé pour permettre son adoption d'ici la fin de l'année.

-30-

Renseignements et entrevues:

Catherine Bergeron
Directrice adjointe aux communications et affaires juridiques
Cabinet de l'opposition officielle de Ville de Saguenay
T|418|698|3981 poste 1
C|418|817|5908